



# SPD-Fraktion im Rat der Stadt Lünen

## Antrag

---

Lünen, 15. Januar 2019

An den Vorsitzenden des  
Ausschusses für Bildung und Sport  
Herrn Siegfried Störmer

### **Antrag i.S. „Geschäftsführung des Stadtsportverbandes“ in der Sportverwaltung**

Sehr geehrter Herr Störmer,

die SPD-Fraktion bittet um Aufnahme des folgenden Antrags für den nächsten Ausschuss Bildung und Sport am 06.02.2019:

#### **Antrag**

Die Geschäftsführung des Stadtsportverbandes wird weiterhin von einem Mitarbeiter der Sportverwaltung wahrgenommen.

#### **Begründung:**

„Ich hoffe, dass der Stadtsportverband und die Sportverwaltung weiter, wie zuletzt, im Sinne eines erfolgreichen Sports für Lünen, miteinander harmonieren,“ (Lokalkompass, 26.4.2018) war der Wunsch des langjährigen Leiters der Sportabteilung Burkhard Körbl, als er 2018 in den Ruhestand ging.

Nach den Ergebnissen einer Organisationsuntersuchung wird dieser Wunsch nicht mehr erfüllt. Die Geschäftsführung des Stadtsportverbandes soll nicht mehr von der Sportverwaltung wahrgenommen werden. Es geht um ein Stundenvolumen von unter 10 %.

Über den Stadtsportverband Lünen informiert die offizielle Homepage der Stadt: „Der StadtSportVerband Lünen e.V. ist der Verein der Lünener Sportvereine. In diesem Gremium werden seit 1950 die notwendigen Maßnahmen besprochen, um allen Vereinen in Lünen die Möglichkeit zu geben, ihren Sport zeitgemäß ausüben zu können.



**Fraktionsvorsitzender:** Michael Haustein

Geschäftsstelle: Stadttorstraße 5 – 44532 Lünen -Tel: 02306-1528 – Fax: 02306-1589 - Email: fraktion(at)spdluene.de

Bankverbindung: SPD-Fraktion Lünen - IBAN: DE 21 4415 2370 0000 0398

[...] Neben der Förderung und Koordinierung des Sports und des Freizeitangebotes in seinen Mitgliedsvereinen ist der StadtSportVerband das Sprachrohr der Lüner Vereine. Er vertritt seine Mitglieder beim KreisSportBund Unna oder der LandesSportBund NRW sowie gegenüber der Stadt Lünen.“

Für den Sport ist das ehrenamtliche Engagement des Stadtsportverbandes, der über 20.000 Menschen vertritt, von allergrößter Bedeutung. Die Geschäftsführung durch die Sportverwaltung trug zu einer engen, produktiven Zusammenarbeit auch mit dem zuständigen Ausschuss bei. Das Sportentwicklungskonzept, die Richtlinien der Sportförderung und viele Einzelmaßnahmen sind daraus entstanden.

Die Geschäftsführung aus den Aufgaben der Sportverwaltung herauszunehmen, erschwert die Zusammenarbeit und missachtet die Wichtigkeit des Ehrenamtes, dem wir jährlich einen Preis widmen.

Mit freundlichen Grüßen



Michael Haustein



**Fraktionsvorsitzender:** Michael Haustein

Geschäftsstelle: Stadttorstraße 5 – 44532 Lünen -Tel: 02306-1528 – Fax: 02306-1589 - Email: fraktion(at)spdluenen.de

Bankverbindung: SPD-Fraktion Lünen - IBAN: DE 21 4415 2370 0000 0398